

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Puji syukur alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT, Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, yang telah memberikan taufik, hidayah, dan inayah-Nya sehingga Proyek Akhir ini dapat disusun dengan baik. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW, sebagai suri tauladan yang akan menjadi syafaat bagi umat di akhirat nanti.

Proyek Akhir ini ditulis sebagai bagian dari penyelesaian program Diploma (D3) Jurusan D3 Sistem Informasi Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom yang telah menemani perjalanan studi selama 6 semester. Fokus proyek akhir ini adalah pada aplikasi HR Talent Management Menggunakan Algoritma Support Vector Machine.

Aplikasi yang dikembangkan berbasis web bertujuan untuk memberikan rekomendasi terkait posisi struktural menggunakan Algoritma Support Vector Machine di lingkungan Universitas Telkom. Proses penulisan proyek ini tidak terlepas dari bimbingan, dukungan, serta doa yang tak henti dari berbagai pihak yang telah turut membantu.

Saya ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tulus kepada:

1. Bapak/Ibu pembimbing, Ibu Sari Dewi Budiwati, S.T., M.T., Ph.D. selaku pembimbing 1, Ibu Elis Hernawati, S.T., M.Kom. selaku pembimbing 2, dan Ibu Siska Komala Sari, S.T., M.T. yang telah memberikan arahan, bimbingan, serta dukungan sehingga proyek akhir ini bisa diselesaikan.
2. Orang tua dan keluarga, atas doa dan semangat yang tak henti memberikan dukungan selama proses penyusunan proyek ini.
3. Rekan tim proyek akhir, yang telah memberikan dukungan, ilmu, dan kerja sama yang erat dalam perjalanan penyelesaian proyek ini.

Saya sadar bahwa proyek akhir ini masih memiliki ruang untuk lebih baik. Saran dan kritik yang membangun dari pembaca akan sangat berharga untuk perbaikan di masa depan. Dengan rendah hati, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan masukan. Semoga proyek akhir ini dapat memberikan kontribusi positif dan manfaat bagi pembaca.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Bandung, 26 Juli 2024



Penulis